

CONGREGATIO DE CAUSIS SANCTORUM

P. N. 2372

AQUISGRANEN.

BEATIFICATIONIS ET CANONIZATIONIS

SERVI DEI

HENRICI HAHN

CHRISTIFIDELIS LAICI

ET

PATRISFAMILIAS

(1800-1882)

POSITIO

SUPER VITA, VIRTUTIBUS ET FAMA SANCTITATIS

ROMA

Tipografia NOVA RES s.r.l.
Piazza di Porta Maggiore, 2
2012

Heinrich-Hahn-Verein

Jahresmesse und Mitgliederversammlung am 02.12.2012, 11:15 Uhr

Am I. Adventssonntag sind die Mitglieder des Heinrich-Hahn-Vereins und alle Interessenten eingeladen zur Messfeier in der Kirche St. Peter in Aachen, Peterskirchhof/Alexanderstraße. Der Gottesdienst ist um 11:15 Uhr.

Um 12:15 Uhr beginnt die Mitgliederversammlung im Pfarrheim St. Peter.

Außer den anstehenden Wahlen werden die neuen Gebetsbildchen mit einer Berührungsreliquie von Heinrich Hahn vorgestellt und ausgeteilt.

Ein Exemplar der im Sommer 2012 fertig gestellten Positio – Grundlage für den weiteren Verlauf des Seligsprechungsprozesses in Rom – kann dort eingesehen werden.

Der 2. Dezember ist der Vortag zum Fest des hl. Franziskus Xaverius, den Heinrich Hahn besonders verehrte und zum Namensgeber für den von ihm gegründeten Missionsverein erwählte.

Die Kirche St. Peter liegt direkt neben dem Bushof Aachen.

Parkmöglichkeiten bestehen in nahe gelegenen Parkhäusern.

Für Menschen mit Behinderungen ist eine Auffahrt auf den Kirchplatz reserviert.